
二色小だより

◎私

も

か が や け 未来をになう 二色の子（んがえる力） （んばる力） （やさしい心） （んこうな体）

◎今回の参観では休み時間
の様子もじっくりみること
ができ、授業中の緊張した
子どもたちとは、また違っ
た様子が見られて良かった
です。
◎私も一緒に取り組み完成
させたかざ車、学校から帰
ってきたら「手伝ってくれ
てありがとう」と言ってく
れました。一緒になって作
るのは、親にとっても子ど
もにとっても成長させてく
れるものだと感じました。
◎やさしさという気持ちは
人にあげたり、人からもら
ったりする事が出来るとい
う事を子どもたちは知って
いるんだと感心しました。
やさしさをもらった人はき
っと元気になれると思いま
す。
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●姉の場合でもよく感じた
事ですが、名前が五十音の
最後の方なので、時間ぎり
ぎりになり、発表の声がチ
ャイムでかき消され…とい
う事がよくあるのでできれ
ば他の順番もご検討くださ
ると嬉しいです。
●家で一生懸命練習してい
た手話と友だちのいい所紹
介が本番で上手に出来て嬉
しそうにしている顔が印象
的でした。家で食事の支度
が出来た時、手話で「あり
がとう」と伝えてくれまし
た。
●人の良い所探しができる
子は、人とうまくつながる
事ができると思います 私。「
が小学生の頃にも、こんな
授業があったら良かったの
に…」と思いながら見てい
ました。

◇前回とは机の並び方が変
わっていました。いつもは
後頭部しか見えませんでし
たが、表情も見られてとて
も良かったです。
挙手して発言する方法だと
発言する子が限られてきま
すが、今回のように列全員
が発言する方法だと、普段
挙手しない我が子の発言も
聞けて嬉しかったです。
◇トマトとメロンの価値を
比べるのは人間だけで、そ
れぞれは精一杯生きている
事について子どもたちは自
分の考えを発表していまし
た。トマトとして生きてき
た私自身いじめられて苦し
みましたが、今後も今回の
授業を思い出し子どもたち
ともに考えていきたいし、
“トマト母ちゃん”として

!!生きていきます

☆真剣に取り組んでいたと思
います。今後取り上げられる
のかとは思いますが、介助(補
助)してくれた人への感想等も
考えて「相手の立場に立って
考える」と言う事も学んでく
れればと思います。
☆身をもって体験するバリア
フリーは子どもたちにとって
大変良い経験になったと思い
ます。出来れば、親も参加し
子どもたちと一緒に考える場
があればよりよいのではと感
じました。
☆一緒についてみると、パー
クタウン内も段差が多く、特
に正門のレールほどの段差で
車いすが動けなくなると改め
て感じました。街路樹のあた
りも溝や凹みが多く視覚障害
者の方にとっては、安心して
歩けないと思いました。

★お友達の良い所探しをし
ていました。我が子はどん
なことを書いているのか
な？どんな事を書かれてい
るのかなと気になりながら
見ていました。
誉めるというのは簡単なよ

。 、うで難しいですよね でも
子どもの書かれていた事を
教えてもらうと自分の事の
ようにうれしい気持ちに…
私も良い所探ししたいなぁ
～と思いました。
★ふだんの参観よりたくさ
んの保護者の方でおどろき
ました。初めての日曜参観
で、やっと我が家のお父さ

。 、んも参加できました また
来年も日曜日に参観をお願
いします。

◆「戦争 「平和」といっ」
た難しいテーマに一人ひと
りがまじめに向き合って自
分の言葉で思いをつづり、
スピーチできるという事は
すばらし事だと思いまし
た。原稿を下に置いてもう
少し前を向いてはっきりと
言えたら良かったかなと思
います。
◆発表では少し緊張してい
た様子でしたが、しっかり
自分の意見を発表できて成
長を感じる事ができまし
た。夫も普段見る事のない
娘の学校の様子を観られた
ので楽しかったようです。
◆戦争の悲惨さをもっと子
どもたちに伝える事が大事
と思います。原爆が投下さ
れて何万人の人が死んだと
いう事実よりも、どんな状
態でなくなったのか。学校
ではリアルな写真を見せる
事はできないと思います
が、これが平和を願う第一
歩なのではと思います。



二色ふれあいフェスタ
子どもたちがボランティアとして参加して２年目。４年生

以上で９１名の申込みがありました。

子どもたちのコーナーも昨年は４つでしたが、今年は９つ

に増えました。子どもたちが遊びを企画、運営し最後の片付

けまで責任を持って行動できる事を目的にしています。

一方で地域の大人の人たちと子どもたちが「出会い、ふれ

あい、そしてつながり」が深まる事も願っていましたがこち

らの方はボランティアの数が昨年より減ってしまいました。

今後も、子どもたちが協力しながら、自分たちで遊びを作

り出していく事、地域のつながりが広がり深まっていく事を

願って取り組んでいきたいと考えています。

◎コイン落とし ◎スーパーボールすくい
◎お菓子つり ◎プラバン ◎くじびき
◎ジュース・ジャンボシャボン玉
◎おもちゃつり ◎バザー ◎たこせん

準備から会計まで大変ご苦労さまでした。

◎くじびきダーツ ◎めいろ＆ひも引き
◎マシェリ ◎コイン落とし＆わなげ
◎おばけやしき ◎しゃてき
◎はこのなかみはなーんだ？わなげもあるよ
◎ストラックアウト ◎白雪姫

◎ジャンボシャボン玉 ◎竹馬でおっとっと
◎１輪車で２０ｍ ◎バスケでシュート
◎サッカーでシュート ◎二色カフェ

◎くじびきダーツ ◎めいろ＆ひも引き
◎マシュリ ◎コイン落とし＆わなげ
◎おばけやしき ◎しゃてき
◎はこのなかみはなーんだ？わなげもあるよ
◎ストラックアウト ◎白雪姫
◎サインもらってゲーム

大阪府学力調査結果より
６年生を対象に大阪府学力学習状況調査が６月に実施され、

その結果が１０月初めに貝塚市の分析として教育ホットライ

ンで公表されました。

二色小学校は正答率が府の平均を上回っていました。これ

は、児童アンケートから「自分で計画を立てて勉強をして」

いて「授業などで先生や友だちの話をよく聞いている」から

だとわかります。一方で学校や地域の図書館へ行く事が少な

く、将来の夢や目標を持っている子が少ない事が課題である

とわかりました。

この結果を今後の取り組みにどう活かしていくかについて

検討し、計画的に実行していきます。
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今年も、二色小学校の音楽会

がやってきます。すでに練習も

始まり、子どもたちの力もぐん

ぐん伸びています。本番をぜひ

楽しみに！また、今年度も音楽会の様子を撮影していただき

販売します。ＤＶＤにもご期待ください。DVD
なお、演奏中の体育館への出入りはご遠慮ください。

マナーを守って、楽しい音楽会にしましょう。

【第二十三回校内音楽会】

日時 １１月８日（火）：

９：１５～１１：３０

場所：二色小学校体育館

【貝塚市連合音楽会】

４年生が参加します。

日時 １１月１１日（金） １２：３０～：

場所：コスモスシアター（保護者用の座席はありません）


